



CHAPITRE 200

Loi du Conseil d'artisanat

Conseil. 1. Un Conseil d'artisanat du Québec est institué par la présente loi. 12-13 Eliz. II, c. 54, a. 1.

Devoirs. 2. Ce Conseil est chargé d'étudier les meilleurs moyens de développer l'artisanat dans la province, de recommander les mesures propres à assurer la coordination des activités relatives à l'artisanat et de faire rapport de ses constatations au ministre du tourisme, de la chasse et de la pêche. 12-13 Eliz. II, c. 54, a. 2.

Pouvoirs. 3. Ce Conseil peut:
a) constituer un comité de direction et des comités d'étude choisis parmi ses membres;
b) édicter des règlements pour sa régie interne. 12-13 Eliz. II, c. 54, a. 3.

**Approba-
tion des
règle-
ments.** 4. Les règlements du Conseil pour sa régie interne ou la formation de comités n'entrent en vigueur qu'à la suite de l'approbation du lieutenant-gouverneur en conseil.

Avis. Avis de cette approbation est publié dans la *Gazette officielle de Québec*. 12-13 Eliz. II, c. 54, a. 4.

Membres. 5. Le Conseil est formé d'au plus quinze personnes nommées par le lieutenant-gouverneur en conseil pour trois ans.

Vacance. Toute vacance est comblée pour la durée non écoulee des fonctions du membre à remplacer. Les membres du Conseil sont rééligibles. 12-13 Eliz. II, c. 54, a. 5.

CHAPTER 200

Handicraft Council Act

1. A Quebec Handicraft Council is ^{Council.} instituted by this act. 12-13 Eliz. II, c. 54, s. 1.

2. Such Council shall study the best ^{Func-} means of developing handicrafts in the ^{tions.} Province, recommend the appropriate steps to ensure the co-ordination of activities respecting handicrafts and report its findings to the Minister of Tourism, Fish and Game. 12-13 Eliz. II, c. 54, s. 2.

3. Such Council may: ^{Powers.}
(a) constitute a guidance committee and study committees chosen from among its members;
(b) make by-laws for its internal government. 12-13 Eliz. II, c. 54, s. 3.

4. The by-laws of the Council for its ^{Approval} internal government or for the forming of ^{of} committees shall not come into force until ^{by-laws.} approved by the Lieutenant-Governor in Council.

Notice of such approval shall be pub- ^{Notice.} lished in the *Quebec Official Gazette*. 12-13 Eliz. II, c. 54, s. 4.

5. The Council shall consist of not more ^{Members.} than fifteen persons appointed by the Lieutenant-Governor in Council for three years.

Any vacancy shall be filled for the un- ^{Vacancy.} expired part of the term of office of the member to be replaced. The members of the Council shall be reeligible. 12-13 Eliz. II, c. 54, s. 5.

Indemni-
sation.

6. Les membres du Conseil ne reçoivent aucune rémunération. Ils sont indemnisés des frais de déplacement et de séjour qu'ils encourent dans l'exercice de leurs fonctions. 12-13 Eliz. II, c. 54, a. 6.

6. The members of the Council shall receive no remuneration. They shall be indemnified for their travelling and living expenses incurred in the performance of their duties. 12-13 Eliz. II, c. 54, s. 6.

Secré-
taire.

7. Le lieutenant-gouverneur en conseil peut nommer, suivant la Loi du service civil (chap. 13), un secrétaire permanent du Conseil. 12-13 Eliz. II, c. 54, a. 7.

7. The Lieutenant-Governor in Council may appoint, in accordance with the Civil Service Act (Chap. 13), a permanent secretary of the Council. 12-13 Eliz. II, c. 54, s. 7.

Réunions
spéciales.

8. Le ministre du tourisme, de la chasse et de la pêche peut convoquer des réunions spéciales du Conseil en outre de celles que le Conseil doit tenir en vertu des règlements qui le régissent. 12-13 Eliz. II, c. 54, a. 8.

8. The Minister of Tourism, Fish and Game may convene special meetings of the Council in addition to those which it must hold under the by-laws by which it is governed. 12-13 Eliz. II, c. 54, s. 8.